

Medienmitteilung

Funk Insurance Brokers AG

Marc Rothenbühler wird Mitglied der Geschäftsleitung

Zürich, 8. November 2021

Marc Rothenbühler wird per 1. Januar 2022 Mitglied der Geschäftsleitung der Funk Insurance Brokers AG und übernimmt die Leitung der Schweizer Niederlassungen. Als etablierter, erfolgreicher Berner Niederlassungsleiter von Funk verfügt er über ideale Voraussetzungen die Transformation des Unternehmens mitzugestalten.

Der Betriebswirtschaftler weist fundierte, langjährige Berufserfahrung in leitenden Funktionen in der Assekuranz aus. Als aktiver Oberst der Schweizer Armee dient er im Heeresstab und verfügt über ein schweizweites Netzwerk.

Der 49-jährige Marc Rothenbühler wohnt mit seiner Lebenspartnerin in Ried bei Worb.

Über Funk

Funk Insurance Brokers AG in der Schweiz und Liechtenstein wird mit 100 Mitarbeitenden an den Standorten Basel, Bern, Luzern, St. Gallen, Vaduz und Zürich vertreten. Als Beratungsunternehmen für Risiko-, Vorsorge- und Versicherungsmanagement zeichnet sich Funk durch Nähe zum Kunden, Fachkompetenz und Begeisterung für Fragen rund um das Risikomanagement für Unternehmen aus.

Funk wurde 1879 gegründet und beschäftigt heute rund 1'400 Mitarbeitende an 35 Standorten in Europa. Mit dem eigenen internationalen Netzwerk «The Funk Alliance» ist Funk weltweit präsent und bietet Unternehmen globale Lösungen an.

Weitere Informationen zum Unternehmen unter
www.funk-gruppe.ch

Ansprechpartner Medien:

Urs A. Bleisch, VRP & CEO, T +41 58 311 04 01
urs.bleisch@funk-gruppe.ch

